

**Pöttinger**

## **Thomas Steinhart übernimmt die Verantwortung für das süddeutsche Vertriebsgebiet**



© Pöttinger

Gesamtvertriebsleiter Alfred Sandmayr (r.) begrüßt Thomas Steinhart als neuen Vertriebsleiter Deutschland Süd.

Der österreichische Landtechnikhersteller Pöttinger passt die Vertriebsorganisation in Deutschland den aktuellen Herausforderungen und Chancen entsprechend an. Um die Zusammenarbeit mit den Partnern im Landtechnikhandel noch weiter auszubauen und die Verkaufs- und Serviceteams in Deutschland optimal unterstützen zu können, wurde die Ebene eines Vertriebsleiters Süd und Nord geschaffen. Die Position Süd wird nun aus den eigenen Reihen besetzt: Thomas Steinhart übernimmt diese Aufgabe ab 1. Februar 2020. In seinen Bereich fallen der Vertrieb, Promotion und Service in den Ländern Bayern, Baden-Württemberg, Südhessen, Saarland, Rheinland-Pfalz und Sachsen. Die jeweiligen Gebietsverkaufsleiter, Promotion- und Servicemitarbeiter berichten direkt an ihn. Der 36-Jährige ist seit fünf Jahren Teil der Pöttinger-Vertriebsmannschaft im südlichen Baden-Württemberg. Der studierte Agrarwissenschaftler und zertifizierte Agrartechnikverkäufer kennt sowohl die Technik und die Anliegen der Kunden. Deutschland ist mit einem Umsatzanteil von 20 Prozent (im Geschäftsjahr 2018/2019) der wichtigste Einzelmarkt beim österreichischen Landtechnikhersteller. „Wegen der regional unterschiedlichen Anforderungen und Bedürfnisse unserer Kunden und zur noch professionelleren Bearbeitung der Regionen ist eine Gliederung in Süd und Nord sinnvoll. Das Team wird mit vereinten Kräften daran arbeiten, den erfolgreichen Weg von Pöttinger in Deutschland weiter zu gehen“, erklärt Alfred Sandmayr, Gesamtvertriebsleiter Deutschland/Österreich.